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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Umwelt und 
Sauberkeit -

Tagesordnung 1 Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 11.05.2004  

Vorlage Nr. 04-F-01-0026

Fortschreibung Regionalplan Südhessen
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 29.04.04
Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

bei der nächsten Fortschreibung des Regionalplans Südhessen, des Landschaftsplans und 
des Flächennutzungsplans die bisher für Siedlungs- Gewerbe- und Verkehrszwecke 
genutzten oder für eine solche Nutzung vorbehaltenen Flächen in der Summe nicht weiter 
auszuweiten.

sich bei entsprechenden Fortschreibungen auf eine qualitativ hochstehende 
Innenentwicklung innerhalb dieser Flächen zu konzentrieren. 

bislang geplante Zuwachsflächen hinsichtlich ihrer Ausnutzung weiter zu optimieren.
�

Beschluss Nr. 0081

 
Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 29.04.2004 betr.

Fortschreibung Regionalplan Südhessen

wird abgelehnt.
   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .05.2004
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Reinhardt
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .05.2004
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Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .05.2004
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Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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